

AGRADECIMIENTO

Esta tesis, producto de un largo proceso de investigación, ha sido posible gracias al aporte, la generosidad y el trabajo concreto de muchas personas. A todos ellos, expreso mi más sincero agradecimiento.

A mi Director Gustavo Javier Sibona por sus aportes teóricos y metodológicos; por sus comentarios directos, objetivos, prácticos, y fundamentalmente por su respeto a mis ideas y a mi propio proceso de aprendizaje.

A Gloria Quevedo y Horacio Segura por sus invaluable consejos y sugerencias, generosa disponibilidad académica, humana y material. Su apoyo permanente lo he visto plasmado en las discusiones en torno a esta investigación, y a todos aquellos que permanecen anónimos para estas páginas, pero que tienen un nombre en mi memoria.

Muy especialmente deseo reconocer el apoyo incondicional de mi esposo Gustavo Adolfo, de quien durante todos estos años recibí la confianza, el ánimo para seguir adelante en los momentos difíciles, la paciencia y el amor.

Institucionalmente a la Universidad Nacional de Catamarca, que a través de la Facultad de Ciencias Exactas y Naturales y a la Facultad de Matemática Astronomía y Física de la Universidad Nacional de Córdoba, por brindar su apoyo académico para el desarrollo de esta investigación.

A todos MUCHAS GRACIAS.